

Harald Hütten
Platzäcker 2
74632 Neuenstein
Tel. 07942 4086
Mobil: 01722782061

27.07.2020

Fax: 940758 mail to: giesserharaldgmail.com

Der Radionus

Wichtige Informationen für Erwerber und Träger

1.) Material:

Die äußere Hülle besteht aus einer Aluminiumlegierung, die direkt auf der Haut getragen werden kann. Hautreaktionen jedweder Art sind bisher nicht bekannt und auch nicht zu erwarten. Der Werkstoff bildet keine Ionen, sondern ist im Gegenteil von einer festhaftenden Oxydschicht überzogen, die erst von sehr konzentrierten Laugen angegriffen wird.

Im Inneren befinden sich zwei starke Magneten sowie Trennfolien.

2.) Aufbau:

Die Hülse und der Verschlusskopf sind wasserdicht mit Epoxyharz verklebt. Die Magneten bilden ein spezielles Feld, das in der Natur so nicht existiert. Äußere Einflüsse beeinträchtigen die Funktion nicht. Auch lässt die Wirkung im Lauf der Zeit nicht nach. Nur massive mechanische Gewalt kann den **Radionus** zerstören.

3.) Vorsichtsmaßnahmen:

Durch das Magnetfeld können Datenträger wie Scheckkarten, USB-Sticks etc. beschädigt werden. Daher ist ein Mindestabstand zu solchen Gegenständen von 25 cm einzuhalten!!

Träger von Herzschrittmachern oder ähnlichen medizinischen Geräten können den **Radionus** nicht verwenden, da eine Beeinflussung dieser nicht ausgeschlossen werden kann!

4.) Wirkungsweise:

Ein Schutzschirm verwirbelt jegliche hochfrequente Strahlung – Mobilfunk etc. - in einem rechtsdrehenden Feld. Dadurch kann sie unserem Organismus nicht mehr schaden. Die Entstehung freier Radikale wird so verhindert.

Hellsichtige Personen sind in der Lage, dieses Feld zu sehen, entsprechende Aussagen liegen mir vor.

Der Energiehaushalt unseres Körpers optimiert sich zudem durch die richtige Aufrichtung der Chakren.

5.) Persönliche Auswirkungen:

Neben der Schutzwirkung werden von Trägern verschiedene Wirkungen beschrieben wie Verbesserung der Konzentration, zunehmende Strukturierung beim arbeiten, leichtes Wärmegefühl.

Negative Auswirkungen wurden bisher nicht mitgeteilt.

6.) Anfangs- und Langzeitverwendung:

Der Anhänger kann von Anfang an 24 Stunden täglich getragen werden. Sollten sich zu Beginn starke Erwärmungsgefühle, Nervosität oder leichter Druck im Kopfbereich einstellen, so beginnt man mit stundenweisem Anlegen und steigert im Lauf von 2 Wochen bis zum ganzen Tag. Nach ca. drei Monaten genügt eine Tragezeit von einigen Stunden am Tag. Der Anhänger kann dann z.B. auf dem Nachttisch abgelegt werden. Genauso funktioniert das Tragen in der Hosentasche – Gefahr des Verlierens!

Er kann jedoch genausogut ganztägig weiter am Körper bleiben.

Die Schutzwirkung hält noch einige Tage an, sollten Sie ihn einmal nicht anlegen können, ganz ablegen sollten Sie den **Radionus** aber nie!

7.) Schlussbemerkung:

Der Anhänger schützt den Träger, bereits vorhandene Krankheiten kann er aber **nicht heilen!**

Bei entsprechenden Symptomen ist immer ein Besuch beim Arzt oder Heilpraktiker anzuraten!